

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL realiza visita técnica a Empresa Minera Corocoro



Bocamina Comibol 17/12/2020

En la mañana del 16 de diciembre, el Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Jhony Saavedra Arévalo realizó reconocimiento técnico a la Empresa Minera Corocoro para efectuar seguimiento a la culminación de trabajos vinculados al incremento de la producción de cátodos de cobre y compromete viabilizar futuros proyectos.

El Ing. Jhony Saavedra a tiempo de observar las instalaciones de la Empresa Minera Corocoro y el proceso productivo, inspeccionó la Planta de Procesos, como la Bodega de cátodos de cobre. Durante la visita, verificó la culminación de las recientes pilas dinámicas y las nuevas piscinas de lodos, parte importante del proceso de lixiviación (extracción sólida-líquida) que mejorará la producción del cobre.



Inspección técnica del Ejecutivo a la Empresa Minera Corocoro.

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL junto al Ing. Franz Gonzalo Gorena, Gerente General y técnicos de la Empresa



Minera Corocoro, también examinaron los frentes de trabajo de explotación en la mina Toledo y en el sector Phusa Pata.